

STARK GEGEN KREBS e.V.

Mutmachen



Vortrag
eines Krebsüberlebenden

Diagnose Krebs

Mit Optimismus Leben verändern!
Heilungschancen nutzen statt Ende beschließen

Einfluss der Psyche auf das Immunsystem – Ernährung und Sport.
Ganzheitliche Betrachtung der Therapiemöglichkeiten.

Die Freimaurerloge Kaiserpfalz lädt ein:

Wann

Dienstag, 12. März 2024

19:00 – 20:30 Uhr

Eintritt frei

Wo

Schloss Meerholz

„Alte Wäscherei“

Hanauer Landstraße 2

63571 Gelnhausen- Meerholz

Stark gegen Krebs e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der Menschen mit einer Krebserkrankung, aber auch den Angehörigen, Freunden, Kollegen und Bekannten Mut machen möchte.

Mut, Optimismus und Zuversicht helfen, das Leben zu verlängern, vielleicht sogar den Krebs zu besiegen.

Weitere Informationen unter:

www.starkgegenkrebs.de

Dr. med. Bernd Schmude



**Zu der öffentliche Vortragsveranstaltung in der Schlosskirche Meerholz
lädt die Johannes Freimaurerloge Kaiserpfalz e.V. ein.
Montag, den 17. Juni 2024, um 19:30 Uhr Eintritt ist frei**

**„Zwischen Geheimnis und Öffentlichkeit
Freimaurerei aus evangelischer Sicht“**

Es spricht Dr. theol. Habil. Matthias Pöhlmann

Das Erscheinungsbild der Freimaurerei in Deutschland verändert sich. Ob Bücher, Internetseiten oder soziale Medien – die Logen suchen seit den vergangenen Jahren verstärkt die Öffentlichkeit. Und doch bleibt ein für Außenstehende unzugängliches Geheimnis. Worin bestehen freimaurerische Überzeugungen? Wie verhalten sich die Logen zur Religion? Und wie stehen die christlichen Kirchen zur sogenannten Königlichen Kunst? Der Vortrag beleuchtet Hintergründe und Schwerpunkte in der gegenwärtigen Freimaurerei. Der Theologe und Publizist Matthias Pöhlmann hat eine auch unter Freimaurern viel beachtete Studie sowie zahlreiche Fachartikel zum Thema publiziert. Monografien: Verschwiegene Männer, EZW-Texte 182, Berlin 2011; Die Freimaurer. Mythos und Geschichte, Freiburg/Br. 2019.

Referent: **Dr. theol. habil. Matthias Pöhlmann**, Kirchenrat und Beauftragter für Sekten- und Weltanschauungsfragen der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, Lehrbeauftragter für Religionswissenschaft und Religionsgeschichte an der Ludwig-Maximilians-Universität sowie an der Universität der Bundeswehr München. Zahlreiche Veröffentlichungen zu Religions- und Weltanschauungsfragen, zuletzt: Rechte Esoterik. Wenn sich alternatives Denken und Extremismus gefährlich



©ELKB, McKee



Wenn Sie mit unserer Loge in Kontakt kommen möchten, hier unsere
Internet-Adresse: www.freimaurer-gelnhausen.eu